

Fortschritte der Neurologie · Psychiatrie

- | | | | |
|------|--|------|--|
| S66 | Die Veränderung sozialer Netzwerke im Rahmen von Psychosen <i>G. Klug</i> | S66 | Change in Social Networks Due to Psychoses <i>G. Klug</i> |
| S74 | Ätiologische Konzepte zur Chronifizierung schizophrener Erkrankungen <i>W. Böker</i> | S74 | Etiological Concepts of Chronification in Schizophrenia <i>W. Böker</i> |
| S78 | Psychoanalytische Aspekte zur Ätiologie und zum Verständnis schizophrener Psychosen <i>M. Minauf</i> | S78 | Psychoanalytical Aspects Regarding Etiology and Understanding of Schizophrenic Psychoses <i>M. Minauf</i> |
| S84 | „Wohl muss Umsonst nicht ehren der Geist Das Schicksal“ (<i>Hölderlin</i>) – Zur Literatur schizophrener Künstler <i>H. G. Zapotoczky</i> | S84 | Poetry and Schizophrenia <i>H. G. Zapotoczky</i> |
| S88 | Psychosen aus systemischer Sicht <i>M. Lehofer, A. Retzer</i> | S88 | A Systemic View on Psychosis <i>M. Lehofer, A. Retzer</i> |
| S92 | Theorien zur Ätiopathogenese von Psychosen des Kindes- und Jugendalters <i>D. Hönigl</i> | S92 | Theories on Etiopathogenesis of Psychoses in Childhood and Adolescence <i>D. Hönigl</i> |
| S96 | Spätadoleszenz und junges Erwachsenenalter – Ätiopathogenetische Bedeutung für schizophrene Psychosen <i>H.-P. Kapfhammer</i> | S96 | Late Adolescence and Young Adulthood – Their Etiopathogenetic Significance for Schizophrenia <i>H.-P. Kapfhammer</i> |
| S103 | Diagnostik und Therapie paranoider Syndrome im höheren Lebensalter <i>F. Müller-Spahn</i> | S103 | Diagnosis and Therapy of Paranoid Syndromes in the Elderly <i>F. Müller-Spahn</i> |
| S107 | Die Suche nach Risikofaktoren für delinquentes Verhalten schizophrener Erkrankter von Krafft-Ebing bis heute <i>F. Rous</i> | S107 | Risk Factors for Delinquent Behavior in Schizophrenic Patients – A Survey from Krafft-Ebing Till Today <i>F. Rous</i> |